

## DV 防止啓発パネル展&DV 被害者支援バザー

11月17日岡山市役所  
1階市民ホールにおいて、  
DV防止啓発パネル展&  
DV被害者支援バザーを  
開催しました。

当日は、多くの方がパ  
ネルを見てくださいま

した。またバザー用品をご購入いただいた方にも、会のリーフレットをお渡しして活動を  
紹介したり、パネルの説明を行ったりして、多くの方に関心を持っていただくことができ  
たと思います。

恒例となりましたこの DV 被害者支援バザーに、本年度も多くの方々からバザー用品の  
ご提供やご出店、ご購入などのご協力をいただきましたことを心より御礼申し上げます。



今年度は大森岡山市長もパネル展をご覧  
いただき、パープルリボンを買っていただき  
ました。

DV 防止啓発パネルを見られた方からは、  
「伝え続けていくことが大切だと感じた」  
「パネルがわかりやすかった」「このような  
被害があることを知らなかった」「身近な人  
が被害を受けているので相談できるところ  
を知りたい」などの感想をいただきました。

あらためてこのような機会を継続していくことの重要性を感じるとともに、今後も引き続  
き啓発に努めていきたいと思ひます。

なお、収益は被害者支援のために使わせていただきます。どうもありがとうございました。